

de existe una imprenta. Hemos puesto en funcionamiento una nueva máquina de impresión que va agilizar la publicación de libros de temática fundamentalmente provincial. La edición de libros es cara y el equipo de Gobierno anterior ya pensó en esta máquina como vía de solución para ciertas ediciones. Tener esta máquina nos va a permitir imprimir una serie de libros. Otros los seguiremos imprimiendo fuera, pero ahora tenemos también otra opción. Desde luego, todo lo que tiene que ver con la historia y el patrimonio cultural, con la recuperación de la historia y tradiciones de nuestra provincia me preocupa, y en este sentido seguiremos trabajando. Queremos potenciar este tipo de asuntos desde el Servicio de Publicaciones.

Por otra parte, está la Fundación Antonio Pérez, una fundación que se creó para apoyo a la creación artística, en la que se han desarrollado actividades de gran importancia y de mucha calidad. Me gustaría plantear como objetivo que todo lo relacionado con el arte contemporáneo y la creación artística, y que se desarrolla en la FAP, tenga repercusión en la provincia. En ese sentido estoy estudiando qué exposiciones pudieran ser las idóneas para itinerar y qué ayuntamientos estarían interesados en que itineraran por la provincia. Además las exposiciones itinerantes, querríamos acompañarlas con la organización de talleres de pintura para niños para fomentar su creatividad y su amor al arte.

A finales de año espero tener una programación.

*«Me preocupa todo lo que tiene que ver con la historia y el patrimonio cultural, con la recuperación de nuestra historia y tradiciones de nuestra provincia. Queremos potenciar esta recuperación desde el área de Cultura»*



*«El Programa 'Encuentros con la Provincia' es un programa que ha tenido una importante repercusión, lo que se refleja en los alto índices de participación. El próximo encuentro se celebrará en el municipio de Uclés»*



*«Me gustaría plantear como objetivo también que todo lo relacionado con el arte contemporáneo y la creación artística, y que se desarrolla en la FAP, tenga repercusión en toda la provincia. Queremos incidir en la itinerancia»*



Ahora mismo estamos con el ejercicio presupuestario, y esperamos continuar con todo lo que ha venido haciéndose en años anteriores.

Me preocupa mucho y quiero señalarlo aquí la recuperación de la cultura tradicional. Todo lo relacionado con la etnografía y etnología de la provincia es importante apoyarlo. Tenemos mucha demanda de los municipios. Y me preocupa mucho esta recuperación porque en los últimos 20 años se ha perdido bastante ese poso tradicional que existía en los pueblos. Tenemos mucha artesanía tradicional, una provincia muy rica y variada, que tiene diferentes paisajes... y es esa variedad paisajística la que se traspola en una variedad cultural; manifestaciones de la gente tanto en sus cancioneros tradicionales como en sus danzas y sus vestimentas, que sería muy importante recuperar.

Se han realizado iniciativas. Se han llevado a cabo pero creo que si tendríamos que plantearnos algo más específico o un programa que englobe una serie de iniciativas de diferentes asociaciones.

Otra cuestión relacionada con la recuperación de la tradición es el programa denominado 'Encuentros con la provincia', que ha tenido una importante repercusión que se refleja en los altos índices de participación. En principio, estos encuentros se han desarrollado en municipios cuyo patrimonio histórico e incluso arqueológico es muy rico, como es el caso de Valeria o Cañete. El próximo encuentro se celebrará en Uclés.